



Ensemble pour notre relève

Campagne philanthropique



Voilà bientôt 75 ans que le
Département de médecine de
l'Université de Montréal a vu le jour.

Soixante-quinze années d'excellence
médicale et d'innovations en santé qui
ont profondément influencé le
paysage québécois et international.

Aidez-nous à faire face aux défis
majeurs en santé qui nous attendent
par un don en soutien aux trois piliers
de notre mission.

Je donne



RECHERCHE

Soutenir les jeunes
recrues s'orientant vers
une carrière en recherche



FORMATION

Soutenir les jeunes recrues
dans leur formation
complémentaire



INNOVATION EN PÉDAGOGIE

Soutenir le corps
professoral dans leurs
initiatives en enseignement
médical



Université 
de Montréal
et du monde.

Département
de médecine et
spécialités médicales
Faculté de médecine

75^e
ANNIVERSAIRE

**On ne célèbre pas 75 ans tous les jours!
Aujourd'hui, soutenez la relève afin qu'elle rayonne
à son tour, au bénéfice de notre collectivité.**